

Ressort: News

Papst Franziskus reist nach Kuba

Vatikanstadt, 22.04.2015, 16:02 Uhr

GDN - Papst Franziskus reist noch in diesem Jahr nach Kuba. Das katholische Kirchenoberhaupt habe eine Einladung der kubanischen Kirche und Politik angenommen, teilte ein Vatikansprecher am Mittwoch mit.

Ein genaues Datum nannte er nicht. Der Besuch soll jedoch vor für den September geplanten Papstreise in die USA stattfinden. Papst Franziskus hatte im Herbst eine Vermittlerrolle bei der Annäherung zwischen den USA und Kuba gespielt. Im Dezember hatten die USA angekündigt, nach mehr als 50 Jahren diplomatischer Eiszeit Verhandlungen über eine Normalisierung der Beziehungen mit Kuba aufnehmen zu wollen. Vor knapp zwei Wochen waren US-Präsident Barack Obama und Kubas Staatschef Raul Castro beim Amerika-Gipfel in Panama zu einem historischen Treffen zusammengekommen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-53358/papst-franziskus-reist-nach-kuba.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619